

Pedestrismo

Cipriano Cilleruelo, vencedor

De los treinta corredores inscriptos para disputar el campeonato de Guipúzcoa, sólo catorce se presentaron a la llamada del «starter».

La nieve cubría todo el circuito y los corredores tuvieron que emplearse con cuidado para evitar un resbalón. Considerando ésto, resultan buenos los tiempos conseguidos que serían mediocres para un día normal.

La organización, del Tolosa F. C., fué impecable y mereció los aplausos de los contados espectadores que tuvo la prueba.

Se sabía que Coll había sido traído de Logroño, donde presta servicio militar a última hora y se temía que el viaje y el desconocimiento del recorrido fueran un handicap demasiado apreciable para el notable «defender de la Gimnástica».

Lo fué, en efecto. Su gran rival, Cipriano Cilleruelo le dominó desde el primer momento, corriendo en gran campeón y llegando a la meta escoltado por el veteránísimo Acebal, de quien se despegó en los últimos metros de la prueba.

La clasificación establecida por el Jurado fué:

1. Cipriano Cilleruelo, del Donostía, en 38 m. 39 s.
2. Fidel Acebal, de la Gimnástica de Ulla, en 39 m. 40 s. 5/10.
3. J. Ruíz, del Donostía, en 38 m. 46 s.
4. S. Coll, de la Gimnástica, en 39 m. 41 s.
5. J. Iradi, ídem, en 39 m. 52 s.
6. M. Cialceta, ídem, en 39 m. 57 s.
7. L. Cialceta, ídem, en 39 m. 57 s.
8. Suescun, del Donostía, en 41 m. 45 s.
9. Aramburu, de la Gimnástica, en 42 m. 13 s.
10. Múrua, del Herrera Sport, 43 m. 39 s.
11. Muguruza, de la Gimnástica, 44 m. 41 s.

El trofeo social fué ganado por la Gimnástica de Ulla, único equipo que clasificó cinco corredores.

Pedestrismo

Cipriano Cilleruelo, vencedor

De los treinta corredores inscriptos para disputar el campeonato de Guipúzcoa, sólo catorce se presentaron a la llamada del "starter".

[...]

La clasificación establecida por el Jurado fué:

[...]

10. Múrua, del Herrera Sport, 43 m. 39 s.

[...]